

Projets

Les itinéraires de découverte autour de l'A75

D'après le Livre blanc de l'autoroute A75 « La Méridienne », l'objectif est de concevoir une insertion et un aménagement paysager de l'autoroute en harmonie avec ses abords immédiats ou plus lointains. Grâce à ses nombreux échangeurs, l'A75 va devenir une artère de vie autour de laquelle devront s'ordonner les politiques locales d'aménagement du territoire. Elle va peut-être forger une nouvelle entité « Massif central ».

Les différentes séquences paysagères qui seront successivement perçue par l'utilisateur de l'autoroute devront être mises en valeur. Des zones de repos seront conçues au contact de l'environnement agreste tout proche. Une signalisation adaptée informera les usagers sur les sites et monuments à découvrir et soutiendra leur attention tout au long du parcours. La présence de riverains proches sera prise en compte. L'équilibre entre l'homme et la nature sera respecté.

UN PROJET NOVATEUR



Livre blanc de l'autoroute A75 « La Méridienne »